

Annexe B Base de paiement

PARTIE "A"/
PART "A"

DÉNEIGEMENT / SNOW REMOVAL

Prix forfaitaire /
Lump sum :

Prix forfaitaire établi en relation avec la
section 2 du devis pour 2 ans. / Lump
sum based on section 2 of specifications
for 2 years.

Ligne 1 / Line 1

(a1) _____ \$

PARTIE "B"/
PART "B"

TRAVAUX SUR DEMANDE / AS & WHEN REQUEST

(Voir note 2 / See note 2)

Main-d'œuvre /
Labour :

Coût pour la main-d'œuvre lors
de travaux pour la durée du
contrat. / Labour cost for
additional work for term of
contract
(Voir note 3 / See note 3)

Prix unitaire /
Unit Price

Nombre
d'heures
(approximatif) /
Number of
Hours
(approximate)

Taux
horaire/
Houly
rate

Ligne 2 / Line 2

Déneigement
Snow
removal

50

X _____ \$ = (b1) _____ \$

Total (a1 + b1): _____ \$

Soumission pour les années optionnelles / Bid for each optional year

(Selon les conditions détaillées aux Parties A et B ci-dessus (Voir lignes 1 et 2) et les notes 1,2 et 3 ci-dessous.)
 (As per detailed conditions in Parts A and B here above (See line 1 and 2) and notes 1, 2 and 3 here under)

<u>PARTIE "A" / PART "A"</u>		Année optionnelle #1 / Option year #1	Année optionnelle #2 / Option year #2	Année optionnelle #3 / Option year #3
Ligne 1 / Line 1	Montant forfaitaire / Lump sum	\$	\$	\$
<u>PARTIE "B" / PART "B"</u>		Année optionnelle #1 / Option year #1	Année optionnelle #2 / Option year #2	Année optionnelle #3 / Option year #3
Ligne 2 / Line 2	Taux Horaire / Hourly rate	\$	\$	\$
Total des lignes 1+2 / Total for line 1 +2 =		\$	\$	\$

NOTES :

1. Le montant total de la soumission est utilisé pour des fins d'évaluation **seulement**, seul le montant de la partie A fait l'objet du présent contrat. Le Ministère s'engage à payer le montant de la partie A seulement, sous réserve de l'approbation des travaux et autres conditions du devis.
2. Le Ministère ne s'engage pas à donner à l'entrepreneur les montants pour la main-d'œuvre apparaissant aux parties "B" TRAVAUX SUR DEMANDE. Cependant, le Ministère paiera à l'entrepreneur les montants négociés pour chaque travaux autorisé par le représentant du Ministère. L'Entrepreneur sera payé pour les travaux sur demande à taux horaire et n'aura droit à aucune autre compensation supplémentaire pour toute variation entre les heures négociées pour chaque demande et les heures réellement travaillées. L'Entrepreneur ne sera payé que pour les travaux autorisés et utilisés dans l'exécution du travail et devra obtenir l'approbation au préalable du représentant autorisé du Ministère avant de commencer tout travail dans les parties B.
3. **Les taux horaires ci-dessus doivent comprendre tous les frais de main-d'œuvre relatifs au travail du personnel, incluant tous les bénéfices marginaux, transport, les frais d'administration et le profit de l'Entrepreneur.**

NOTES :

1. The total amount of the bid is used for evaluation **only**; only the Part A amount is covered by this contract. The Department undertakes to pay the Part A amount only, subject to approval of the work and other conditions in the specifications.
2. The Department is not committed to paying the Contractor the amounts for labour indicated in Part B AS & WHEN REQUEST. However, the Department will pay the Contractor the amounts negotiated for each work authorized by the departmental representative. The Contractor will be paid for work at an hourly rate based

on As & when request and will not be entitled to any other compensation for any difference between the hours negotiated for each request and the hours actually worked. The Contractor will be paid only for materials authorized and used in performing the work and shall obtain prior approval from the Department's authorized representative before starting any work under Part B.

- 3. The above hourly rates shall include all labour costs related to the work done by employees, including benefits, travel, overhead and the Contractor's profit.**